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Beratungsvorlage GR/033/2014

Amt: Ordnungsamt 

Beratungsfolge Sitzung am Status Ergebnis

Gemeinderat 25.02.2014 Ö - Beschlussfassung

Haushaltsplan 2014
Antrag Nr. 1 der FWV-Fraktion
Sichere Fußgängerüberwege

Beschlussvorschlag:

Dem Antrag der FWV-Fraktion wird entsprochen.

Die Vorschläge hinsichtlich der Einrichtung gesicherter Fußgängerüberwege werden in einer
Verkehrsschau von der Verkehrsbehörde zusammen mit Vertretern der Landespolizei und
den zuständigen Straßenbaulastträgern behandelt und auf die Möglichkeit einer evtl.
Umsetzung überprüft.

Finanzielle Auswirkungen:   Ja X  Nein

Gesamtkosten:   Euro

Finanzierung:

Verwaltungshaushalt 2014
Haushaltsstelle:   Euro

Vermögenshaushalt 2014
Haushaltsstelle:    Euro
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Sachverhalt:

Die Freie Wählerfraktion im Gemeinderat Freudenstadt beantragt, die Verwaltung mit der
Überprüfung zu beauftragen, ob und mit welchem Aufwand es möglich wäre gesicherte
Überwege für Fußgänger

 vom Teuchelweg zum Rosenweg zur Querung der Schömbergerstr.,
 zwischen den Überwegen Hirschkopfstr. (Rot-Kreuz-Haus) und Wildbader Str.

(Jägerhof) sowie
 von der Hirschkopfstr. zur Glockenstr. Einzurichten.

Darüber hinaus wird in diesem Antrag darum gebeten zu überprüfen, ob die Straßenquerung
an der Bahnhofstr. parallel zur Turnhallestr. sicherer gemacht werden kann, z.B. durch ein
gelbes Blinklicht oder durch eine entsprechende Beschilderung.

Als Begründung wird angeführt, dass alle angesprochenen Querungen Teile wichtiger, stark
frequentierter innerstädtischen Fußwegeverbindungen seien. Autofahrer werden an diesen
Stellen trotz innerörtlicher Geschwindigkeitsbeschränkung durch den entsprechenden
Straßenverlauf zu überhöhter Geschwindigkeit verführt. Auch die Unübersichtlichkeit an der
Ulanen-/Hirschkopfstr. sowie Bahnhof-/Turnhallestr. seien Gründe für diesen Antrag.

Nach den Bestimmungen der Straßenverkehrsordnung hat die Untere Verkehrsbehörde im
Rahmen einer Verkehrsschau an welcher die zuständige Landespolizei sowie die
zuständigen Straßenbaulastträger zu beteiligen sind über diesen Antrag zu entscheiden und
ggf. eine entsprechende Anordnung herbeizuführen.

Der Antrag der FWV-Fraktion wird daher in einer Verkehrsschau behandelt.

Anlage:
Antrag Nr. 1 der FWV-Fraktion


